

8/19

宮崎県日向市の中学生平和交流団 平和について学ぶ



宮城県日向市の中学生7人が平和交流団として市役所を訪れました。日向市は、太平洋戦争末期に宜野湾市の学童が疎開したことが縁で姉妹都市提携をしていた、当時の東郷町と合併した市です。生徒たちは、佐喜真美術館への訪問や庁舎屋上から普天間基地を見学し、戦争の悲惨さや平和の尊さを学びました。

8/29

宜野湾地区スポーツ少年団剣道部 剣道で13年ぶりに優勝



沖電工杯争奪第38回沖縄県幼少錬成大会第2部(4年生以下)で13年ぶりに優勝、第1部(5年生以上)でベスト8を果たした宜野湾地区スポーツ少年団剣道部の皆さんが市長を訪ね、結果報告を行いました。辻武蔵さんは「大きい大会で優勝できてうれしい」と語りました。

9/12

沖縄カトリック中学校 成上聖斗さん ボクシングで全国制覇



ボクシングの第3回全日本アンダージュニア王座決定戦で優勝を果たした成上聖斗さん(沖縄カトリック中2年)が市役所を訪れ優勝報告を行いました。成上さんは「全日本大会ということで最初は緊張したが、2R目からは緊張は取れた。将来はオリンピックに出場できるように練習を頑張っていきたい」と抱負を語りました。

8/22

中央公民館連携事業防災啓発ゲーム 地域自治や災害に役立てよう



中央公民館にて、自治会長や書記などを対象に防災啓発ゲーム「クロスロード」体験が実施されました。当ゲームは、阪神・淡路大震災を体験した神戸市職員へのインタビューを参考とし開発されたカードゲーム形式の防災教育教材です。参加者は、各問について多様な意見や価値観を共有・共感し、防災への理解を深めました。

8/21

佐賀県鹿島市の小学生と交流 平和学習・体験活動で交流



佐賀県鹿島市の鹿島ドリームシップ(小学生)の皆さんが、平和学習・体験活動を目的に、嘉数子ども会・青年会の皆さんと交流を深めました。エイサーの演舞体験はじめ、嘉数高台公園での平和学習に真剣に打ち込み、有意義なひと時を過ごすことができました。

8/26

毎年8月は道路ふれあい月間です。 道路を広く、美しく、安全に



道路愛護活動の一環として本市真志喜地区市道にて、市建設業者会・市調査測量設計会・はごろも緑化会・宜野湾電友会・市管工事協同組合・市技術支援コンサル会および市職員、参加人数208人のもと道路清掃を実施しました。道路の愛護活動や、正しい利用啓発等の活動推進を目的としています。